

甘楽町デジタル田園都市構想総合戦略（案）パブリックコメントに対するご意見の概要と町の考え方

番号	ご意見等の概要	町の考え方
1	<p>甘楽町に飲食店・商店を増やして欲しい（例：桜並木の通りの空き家などを飲食店にするなどしてもっと賑わいのある雰囲気にして欲しい）</p> <p>トレーニングジム施設を作って欲しい（一回数百円などで利用できる）</p> <p>大型温泉施設、サウナ施設を作って欲しい（近年人気があるので需要があると思う）</p> <hr/> <p>電柱を地中に埋める（無電柱化）するなどして町の景観を美しくして欲しい</p> <hr/> <p>GunMaaSのような交通アプリ（その他にも色々出来るアプリ）を甘楽町も作成したらどうでしょうか。自分が大学でMaaSについての研究を行っていたので、実際に作るよといった話になり、連絡していただければお力添えできると思います。</p>	<p>飲食店・商店の増加は、地域の賑わいを生み出し、町民や訪問者にとって魅力的な環境を提供する重要な要素であると考えております。そのため、甘楽町デジタル田園都市構想総合戦略の主要事業である「企業誘致事業」、「空き店舗等活用支援事業」に取り組み、民間企業の誘致を図ります。</p> <p>トレーニングジム施設については4市町村(富岡市、下仁田町、南牧村、甘楽町)による定住自立圏構想で富岡市の体育館内の施設の共同利用に取り組んでいます。大型温泉施設、サウナ施設については多大な費用がかかるため、町での建設は考えておりませんので、ご理解ください。</p> <hr/> <p>「群馬県無電柱化推進計画」に則り、市町村と群馬県の共同で無電柱化に取り組んでおります。その中で景観形成・観光振興として町の桜並木周辺道路の無電柱化が計画されています。今後、群馬県と協議をしながら無電柱化に取り組んでいきます。</p> <hr/> <p>GunMaaSは公共交通機関の予約や経路検索ができるアプリケーションであり、公共交通利用者の利便性が向上するものです。しかしながら、町単独でのアプリケーション開発を行う場合に多大な費用がかかることが懸念されます。そのため、町の公共交通機関であるデマンドタクシー「愛のりくん」の電子予約システム導入の検討に併せたGunMaasとの連携の可能性について研究をしていきます。</p>
2	<p>高齢者の車での事故が問題となっています。免許返納が理想ですが実際、地方で暮らしていると車が無いと不便です。そこで高齢者が安心して免許返納できるような環境を整えると良いかと考えます。</p> <p>現在「愛のりくん」がありますが少し発展させて、甘楽町版ライドシェアを導入してみたいかがでしょうか。スマホアプリで予約できるようにし、移動したい高齢者が日時、行きたい場所を登録し、対応可能な人が応募する隙間バイトのタクシー版です。</p>	<p>少子高齢化の影響により公共交通の需要が増加する見込みであり、喫緊の課題であると認識しているため、他自治体の事例を研究をしながら導入に向けて検討していきます。</p>

甘楽町デジタル田園都市構想総合戦略（案）パブリックコメントに対するご意見の概要と町の考え方

番号	ご意見等の概要	町の考え方
3	スマートインター周辺の開発計画状況を知りたい。	甘楽町総合計画に基づきスマートIC東側農地の工業団地造成や周辺道路を大型車両が通行できるよう拡幅する道路改良を計画しています。スマートICまでのアクセス利便性を活かし、新規企業を誘致し、利用促進を図ります。現在、農業振興地域の除外に向けて群馬県との事前協議を進めています。またスマートIC南側に農村公園整備も検討しており、その中で直売所の設置等を検討していきます。
	スマートインターができて利便性が良くなったと思いますが、道の駅(2号店)ができればといいなと感じます。	
	総合公園の道に犬のフンがしてあることがあり、また大きい犬などに危険を感じる場合があります。子どもを連れて散歩している方も不安な思いをしているのではと感じます。総合公園は犬の散歩が自由にできるので、町外者の車が目につきます。町内の人が安全安心に利用できるように犬の散歩を禁止にしたらどうでしょうか。	公園は地域住民が安心して利用できる場所であるべきであり、特に子ども連れの方々が安全に過ごせる環境を整えることは重要であると認識しております。しかしながら、公園での犬の散歩禁止は犬を飼っている方々の権利にも影響を与えるため、慎重な議論が必要です。犬を飼うことは多くの人々にとって生活の一部であり、その楽しみを奪うことになりかねません。したがって、禁止措置を行うことは考えておらず、フンの処理等の犬の散歩にあたってのマナーについて注意喚起をまいります。
	総合グラウンド入口のトイレの汚れが目立ちます。	公共トイレの清潔さは地域の方々や施設利用者にとって重要な要素です。定期的な清掃状況を確認を行うとともに利用者のマナー向上のための周知を図っていきます。
	甘楽町はゴミの量が少ないといった声を聞きますが、分別が細かいため、自分で燃やしてしまう例があるようです。またゴミの焼却時の悪臭が漂ってくる場合があります。甘楽町の独自の焼却場を作っていくことを目標としてはどうでしょうか。	町独自の焼却場の設置についてですが、現在、町では一般廃棄物処理施設の共同処理を行う計画が進行中であり、近隣市町村との連携を強化する方針を採っております。この共同処理により、効率的な廃棄物処理が可能となり、コスト削減や環境負荷の軽減にも寄与することが期待されます。したがって、町単独での焼却場の建設は考えておりません。
4	子供たちの紫外線による健康被害から守るため、紫外線を緩和するサングラス等の購入費用の補助ができないか。	日光アレルギー、紫外線アレルギー等による症状に苦しんでいる子どもが全国的にいることは認識しております。基本目標3の子育て支援の地域戦略に合致しており、子どもの健やかな成長に繋がる事業のひとつであると考えられるため、実施方法について検討させていただきます。

甘楽町デジタル田園都市構想総合戦略（案）パブリックコメントに対するご意見の概要と町の考え方

番号	ご意見等の概要	町の考え方
5	甘楽町デジタル田園都市構想総合戦略はとても素晴らしいと思いました。これからの時代はデジタルです。あらゆるデータをグラフ化することで見えること、見えないことがハッキリします。特に人口の現状については町で減少防止を行っていることを住民に理解してもらい、また移住者を増やす方法を考えましょう。	人口減少対策として基本目標である「住みたい、住み続けたい地域戦略」に記載の事業に取り組み、持続可能な社会の実現に向けて取り組んでまいります。また町民の方へ分かりやすく広報等で周知をしてまいります。
6	デジタルの推進にはお金がかかると思いますが、時代が変わっていくのでそれに見合った戦略でお願いします。	甘楽町デジタル田園都市構想総合戦略の実施状況の確認や効果検証を行い、時代に合わせた取り組みを行っていきます。
	子育て支援の地域戦略では、たくさんの事業がありますが、地域の働き手といわれる人(30～50代)の中には独身の方や子供に恵まれなかった人も多くいます。その人たちからは子供政策、老人政策ばかりで取り残されている感じがするという声を聞いています。公平な施策はありませんか。	町では各ライフステージに合わせた施策を実施しており、今後も地域の働き手が享受できる施策を引き続き実施してまいります。
	歴史を重んじるのもいいですが、P40基本的方向性で「経済循環を促進」とあります。現在維持費のかかる楽山園など、この先を担う今の子供たちが大変なので小幡地区の公園整備での建物について考えていることがあればいろいろな意見を聞いて判断してください。	公園整備に関わらず事業実施にあたっては地域住民をはじめ、多くの方よりご意見を伺いながら、進めていきます。
	懇談会のメンバーは若い世代、女性を多くすることを要望します。	次回の懇談会にあたっては若い世代や女性を増やします。
7	<p>構想等を見させていただき、いろんな事業を積極的に頑張ってる事に感心しました。甘楽町の先輩たちが築いてきたたくさんの素晴らしい事業を私たち町民が知らなければと思いました。そして、その事業を発展継承するための町民応援団を組織してはいかがでしょうか。</p> <p>いろんな分野で自分の協力できることを登録していただき、互いに協力していけたらと考えました。もちろん今応援を必要としている団体や個人も登録していただく事も大切です。</p> <p>町役場の皆さんがいつでも親切に対応してくださっている事にいつも感謝しています。みんなで応援し合って甘楽町が発展していければと考え、意見を述べさせていただきました。</p>	ご提案いただきました町民応援団の組織については、地域の活性化や事業の継承に向けた重要な視点であります。また町民同士が協力し合い、互いに支え合うことで、より強固な地域社会を築くことができると考えられます。設立については調査・研究をさせていただきます。